

Penghargaan

27 Tokoh Dapat Honorary Police



USEP USMAN NASRULLOH/"PR"

WAKAPOLRI Komisaris Jenderal Nanan Sukarna (kiri) menyerahkan penghargaan Honorary Police kepada Direktur Utama Pikiran Rakyat Joko Hendrarto (tengah) dan Direktur Bisnis Pikiran Rakyat Windu Djajiredja pada Deklarasi National Spirit of Bandung di Balai Pertemuan Kampus UPI, Jln. Dr. Setiabudhi, Kota Bandung, Minggu (14/10).*

BANDUNG, (PR).-

Sebanyak 27 tokoh masyarakat, tokoh agama, cendekiawan menerima Honorary Police (Ke-hormatan Polisi) pada acara Deklarasi National Spirit of Bandung dari Polisi Republik Indonesia, di Gedung Balai Pertemuan Umum Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) Jalan Setiabudi, Kota Bandung, Ming-

gu (14/10).

Wakil Kepala Polri Nanan Sukarna mengatakan, penghargaan yang digelar Forum Komunikasi Honorary Police (FKHP) itu merupakan bentuk rasa ingin dekat polisi dengan para tokoh. "Penghargaan ini bukan kolusi. Cendekiawan, tokoh agama, diharapkan mengawasi, menegur, dan mengoreksi polisi.

Kami ingin mengangkat tokoh masyarakat yang berjasa untuk keamanan sosial," kata Nanan.

Beberapa tokoh peraih penghargaan di antaranya Direktur Utama PT Pikiran Rakyat Joko Hendrarto, Direktur Bisnis PT Pikiran Rakyat Windu Djajiredja, Rektor Universitas Padjadjaran (Unpad) Gandjar Kurnia, Bupati Tasikmalaya Uu Ruzhanul Ulum, Ketua Asosiasi Pengusaha Indonesia (Apindo) Jabar Dedy Widjaja, Kepala Kejaksaan Negeri Solo Ricardo Sitinjak, Sekretaris Daerah Kota Bandung Edi Siswadi.

Sementara itu, Joko Hendrarto mengatakan, penghargaan yang diterima "PR" harus dimaknai dengan langkah nyata mewujudkan Jabar dan Indonesia yang aman. Joko berkeinginan, "PR" sebagai media massa cetak dapat menjadi teladan dan mengajak masyarakat menjadi bagian keteladanan tersebut.

Selain Honorary Police, Polri mengukuhkan Duta Nusantara, yang akan menyebarkan pesan Deklarasi National Spirit of Bandung ke seluruh Indonesia. Di antaranya Ketua FKHP Dody Hermana, Guru Besar Unpad Nina Herlina Lubis, dan Budayawan Acil Bimbo. (A-199)***